
この度、1級審判員に昇級しました金渕佑亮です。

まず初めに、これまで多くのご指導をいただいた

兵庫県サッカー協会の皆様に感謝申し上げます。

高校１年生の時に本格的に審判活動を始めて13年

が経過しましたが、日々の割当だけに留まらず研修

会で学んだことや全国大会への派遣等、色々な経験

をさせていただいたこと全てが自分の財産になって

おります。その経験も今回の結果に繋がったのでは

ないかと感じている次第です。

来年からは1級審判員としての活動となりますが、

目の前の1試合1試合に全力を注ぎながら初心を忘れ

ずに活動していきたいと思います。兵庫県のサッ

カー発展に少しでも貢献できるよう精進して参りま

すので、今後ともご指導ご鞭撻の程、何卒よろしく

お願いいたします。

金渕 佑亮

サッカー1級審判員

カナブチユウスケ
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